Actualidad



La Biblioteca de Almuñécar cataloga una colección de libros sobre periodismo en Granada

Redacción / Desiderata / Noticia de la web del diario Almuñécar Digital

La Biblioteca Municipal de Almuñécar, ya dispone de una sección dedicada al Periodismo, gracias a la donación realizada por el veterano periodista, ex presidente de la Asociación de la Prensa de Granada y residente en Almuñécar, Rafael García Manzano, "con la finalidad de que sirva de consulta y estudio para aquellas personas interesados en periodismo y su historia, ya que consta de extraordinarios ejemplares de libros y también de periódicos granadinos", según destacó el periodista García Manzano.

Tras un tiempo de selección, clasificación y registro, la donación ya está expuesta en la Biblioteca Municipal de Almuñécar, situada en la Casa de la Cultura sexitana. Esta viene a coincidir con la última colección registrada por el responsable de la biblioteca, Javier Sánchez, antes de su jubilación.

El periodista granadino, Rafael García Manzano, ha visitado la exposición de la donación realizada, acompañado del concejal de Cultura y Educación de Almuñécar y explicó algunos de los contenidos. "El periodismo regional, provincial y también de la capital en la que se habla de los grandes periódicos que ha tenido Granada, de biografía de grandes directores. Hay un abanico enorme de personas y de medios informativos que aclaran muchas situaciones de España, por ejemplo, del siglo XX y durante la Guerra Civil Española. Concretamente hay referencias a Luis seco de Lucena, en 1890, de una reunión que se celebró en Granada con las autoridades de la Costa en la que se puso la primera piedra, puede decirse, para fundar el tren de la Costa", explicó García Manzano.

Por su parte, el concejal de Cultura y Educación, Alberto García Gilabert, tuvo palabras de agradecimiento a la donación realizada por Rafael García Man-

zano. "Para nosotros es un honor tener su colección bibliográfica en la Biblioteca de Almuñécar donde la pueden consultar todos los asistentes a la misma, pero también a través de la interbibliotecaria le permite estar conectada con toda Andalucía, lo que se convierte en libros que pueden, nunca mejor dicho, ser libros viajeros que puedan consultar por todos los que lo deseen", dijo el edil sexitano de Cultura y Educación en presencia del director de la Biblioteca, Javier Sánchez, quien, además de subrayar las palabras de García Gilabert, recordó la amistad que mantiene con Rafael García Manzano.

García Manzano

Rafael García Manzano, que ha sido presidente de la Asociación de la Prensa en dos ocasiones y actualmente es el director del Museo de la Prensa, ingresó en la Escuela Oficial de Periodismo de Madrid en el año 1955. Su promoción lleva el nombre de "Europa". Está inscrito en el Registro Oficial de Periodistas con el número 3.313.

Sus primeros trabajos en "Ideal" llevaban la firma de "Gama" y se incluyeron en las páginas deportivas.

En el año 1962 fue nombrado redactor del matutino "Diario de Cuenca" y once meses después fue trasladado a La Coruña para desempeñar el cargo de jefe de confección y cierre del periódico "El Ideal Gallego". En el mes de julio de 1968 fue trasladado a Jaén, donde se hizo cargo de la delegación del periódico granadino "Ideal". En el año 1972 fue nombrado redactor-jefe de la redacción del diario de "Edica" en Granada, cargo que desempeñó hasta su jubilación.

Fuente: Web del diario Almuñécar Digital

